

Anggota Koramil 12/Mranggen Dan Polsek Mranggen Melaksanakan Apel Persiapan Pengamanan Takbir Keliling

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 24, 2023 - 07:26



pelaksanaan takbir keliling terbagi di beberapa lokasi, yakni di 19 Desa Kecamatan Mranggen sedang melaksanakan takbir keliling

DRMAK - Bertempat di Mapolsek Mranggen pukul 19.00 Wib dilaksanakan Apel Persiapan Pengamanan Malam Takbir Keliling dalam merayakan Idul Fitri 1444 H. Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolsek Mranggen, AKP Nasoir, SH dan Komandan Koramil 12/Mranggen Kaptan Arm Sukartiyo.

Hadir mengikuti Apel Pengamanan malam Takbir Keliling seluruh personel Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen.

Dalam arahnya, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH menyampaikan bahwa anggota TNI dari Koramil dan anggota POLRI dari Polsek Mranggen

mendapatkan tugas dan tanggung jawab untuk mengamankan pelaksanaan takbir keliling yang dirayakan di 19 Desa di wilayah Kecamatan Mranggen.

"Tugas kita semua memberikan imbauan kepada masyarakat untuk bersama menciptakan suasana yang aman dan kondusif juga ditekankan dalam takbir keling tidak diperbolehkan membawa petasan," tandasnya.

Dikatakan Kapolsek, dalam melaksanakan tugas supaya menunjukkan sikap yang humanis dan mengutamakan keselamatan.

"Saat melaksanakan pengamanan agar anggota menjaga jarak dan mengutamakan keselamatan pada saat melaksanakan tugas," imbaunya.

Lebih lanjut Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo berpesan bahwa dalam pengamanan malam takbir difokuskan untuk mengantisipasi kegiatan takbir keliling dan lebih khususnya mengamankan anak muda yang melakukan tindakan yang dapat melanggar hukum.



Kegiatan apel persiapan pengamanan malam Takbir Keliling selesai pukul 20.15 Wib dilanjutkan dengan kegiatan pengamanan takbir keliling dengan sasaran para Babinsa dan Bhabinkamtibmas langsung ke wilayah desa binaannya masing-masing.

Adapun pelaksanaan takbir keliling terbagi di beberapa lokasi, yakni di 19 Desa Kecamatan Mranggen sedang melaksanakan takbir keliling.

Kegiatan pengamanan pada malam Takbir Keliling di Kecamatan Mranggen selesai pada pukul 21.30 Wib dalam keadaan aman dan terkendali.

Berdasarkan pantauan, masyarakat Kecamatan Mranggen terlihat sangat antusias dan bereuforia dengan adanya takbir keliling tersebut karena sudah beberapa tahun vakum dengan adanya Covid - 19.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak